

# Jetzt eintragen – Zuchtnetzwerk horntragende Rinder

Für eine bessere Vernetzung der Halter und Züchter horntragender Rinder wird ein verbandsübergreifendes Netzwerk aufgebaut. Auf einer Google-Karte ist sichtbar, welcher Betrieb welche Rasse(n) hält und züchtet. Wer mitmachen möchte, meldet sich über das Formular auf [www.hornkuh.de/register](http://www.hornkuh.de/register) an. Demeter-Betriebe können ihre Daten über ihr Mitglieder-Konto auf [www.demeter.de/user/login](http://www.demeter.de/user/login) direkt im Hornkuhportrait angeben. Die Abfrage enthält neben der Rasse auch Informationen zu Zuchtzielen, der Kraftfutterintensität, der Abgabe von Zuchttieren und natürlich die Kontaktdaten des Betriebes. Die Züchterkarte mit Suchfunktion ist auf [www.hornkuh.de/karte](http://www.hornkuh.de/karte) zu sehen.

Bei Fragen wenden Sie sich gern an Katrin Bader: [katrin.bader@demeter.de](mailto:katrin.bader@demeter.de)

Auf [www.hornkuh.de](http://www.hornkuh.de) finden Sie die Züchterkarte gut sichtbar auf der rechten Seite:

HORN    HORNLOS    PRAXIS        MITMACHEN    WISSEN    BLOG

---

## Natürlich haben Kühe Hörner



Bild: Branka Jukic



Hier geht's zum **Zuchtnetzwerk**.

Sie züchten horntragende Rinder?  
Vernetzen Sie sich im Zuchtnetzwerk mit Gleichgesinnten.

[» Jetzt anmelden.](#)

Die stolze Kuh mit Hörnern – wie die Natur sie vorgesehen hat – droht auszusterben. Schon im Jahr 2020 könnten die ersten Rassen zu 100 Prozent genetisch hornlos sein. Die Folgen dieser Reduktion sind noch unerforscht.

Kühe werden von Natur aus mit Hornanlagen geboren, aus denen sich im Laufe eines Kuhlebens individuell geformte Hörner herausbilden. Normalerweise. Denn seit über zwei Jahrzehnten sind immer mehr hornlose Kühe in Deutschlands Ställen und weltweit anzutreffen. Sie wurden den „Produktionsbedingungen“ angepasst und enthornt oder hornlos gezüchtet.

Im Demeter-Mitgliederbereich finden Sie das Hornkuhportrait hier:

Ansicht    Bearbeiten    Scheduled    File browser

Benutzerdaten *	<h2>Aufbau eines Züchternetzwerks für Milchviehzucht mit Hörnergenetik</h2> <p>Die Zucht auf genetische Hornlosigkeit bedroht die Existenz horntragender Rinder. Um sicherzustellen, dass auch in Zukunft Zuchttiere mit Hörnergenetik vorhanden sind, braucht es verbandsübergreifend neben Informationen und Beratung vor allem Kontakte zu anderen Züchtern, um Wissen aber auch Zuchttiere auszutauschen. Für den Aufbau eines Züchternetzwerks können sich Betriebe, die hörnertragende Kühe halten und züchten, uns über dieses Formular ihre Daten melden und sich so am Züchternetzwerk beteiligen. Die teilnehmenden Betriebe werden auf einer Karte angezeigt und ihre Daten aus dem Formular als Profil angegeben. Die teilnehmenden Betriebe werden auf einer Karte auf <a href="http://www.kuehe-haben-hoerner.de">www.kuehe-haben-hoerner.de</a> angezeigt und ihre Daten aus dem Formular als Profil angegeben. Fragen oder Anmerkungen bitte per Mail an <a href="mailto:info@hornkuh.de">info@hornkuh.de</a></p>
Bankverbindung	
Betriebsportrait	
Produkte	
Einkaufsstätten	
<b>Hornkuhportrait</b>	
Verwaltung	